

Un Logroñés "diez" en disciplina vuelve a soñar con la UEFA



seis minutos del descanso Gay soltaba una bolea cruzada que Canales, bien colocado, detenía en dos tiempos.

Ahí puso el Español los cimientos, pero no hubo continuidad en una segunda parte muy distinta, yéndose abajo y permitiendo al Logroñés hacer su juego. El Español no acertó en esa primera fase con el gol y luego, sus limitaciones le privaron de crear el número suficiente de ocasiones para sacar de su sitio a un rival que se había asentado sobre el terreno y ya había dado muestras de su ambición. Una vez más se puso de manifiesto que a Sirakov le persigue un hado maléfico cada vez que se acerca al portal del adversario y que Ogris necesita "otra cosa" para que su fútbol resulte positivo. Verle bajar hasta su área para robar un balón es lo más significativo.

UN LOGROÑÉS CON AGALLAS

El partido tuvo tres factores bien definidos. Por un lado, la influencia de la climatología, que no permitió que se pudiera jugar, ni bien, ni mal; por otro, un Español que volvió a tropezar con viejos errores y final-



NICOLAS G

Los riojanos demostraron su buen momento y el veterano Abadía, que ha recuperado toda su capacidad futbolística

mente, un Logroñés que no desempeña un papel de comparsa en esta Liga.

Los riojanos se movieron desde el primer momento con talante de ganadores, trabajando la zona ancha para "ahogar" a los centrocampistas blanquiazules y buscando las galopadas del incordiante Gilson allí delante. El equipo de Vidal nunca especuló con el cerocerismo del marcador y en el segundo tiempo, cuando el Español empezó a jugar

más con el corazón que con la cabeza, aprovechó los espacios libres para buscar el gol. A los 30 minutos, Biurrun tuvo una afortunada intervención cuando Setién le soltó un "pildorazo" cruzado; hubo una jugada dudosa, en la misma área, cortada por fuera de juego de un atacante rojiblanco y a tres minutos del final, aún quedaba fuelle en la zona ancha para desnudar al contrario y gestar la jugada que decidió el partido.

Nada habría sido más justo que el empate sin goles para reflejar lo que fue el encuentro. La salida de Escrich revitalizó el ataque españolista pero nada más. El Español no se aclaró con la suerte del gol, pero tampoco mereció caer con tanta rotundidad. Si el señor Rodríguez Martel creyó que en "aquello" se podía jugar, allá él. Nosotros apostamos porque unos y otros habrían disputado un partido muy distinto en circunstancias normales.

En el palco se mezclaban las felicitaciones a las campeonas con la tristeza por la derrota

Alegría por el voley y decepción por el fútbol

Y Paco Gento no pasaba desapercibido, en funciones de espía del Madrid



Paco Gento espía al Español, luciendo en la solapa la insignia de oro y brillantes del club de Sarriá

JESUS GALINDO

El palco estaba ayer lleno de vip's, pero sin duda las protagonistas de la tarde fueron las chicas del voley, que el sábado se proclamaron campeonas de Liga. Una alegría que suavizaba algo la derrota del equipo ante el Logroñés. Entre los directivos se respiraba un ambiente de lógica decepción, compartido por los personalidades que allí se encontraban. Josep Lluís Vilaseca, secretario general de l'Esport y el alcaldable Josep Maria Cullerell, que muy pocas veces ha visitado Sarriá pero ayer se dejó ver por ahí pese a las malas condiciones climatológicas, felicitaron a las chicas del voley cuando éstas brindaron su trofeo al presidente Julio Pardo. También el ex Fernando Martorell compartió esos minutos e incluso dialogó amistosamente con Pardo.

Julio Pardo se dividía entre la alegría y la tristeza. "Nos llevamos una gran alegría. Hicieron lo más difícil en un pabellón con gran presión ambiental". En el descanso apuntaba que "hoy sólo falta que gane el primer equipo porque ya lo ha hecho el Hospitalet, el Cristinenc, los juveniles...". Al final, su semblante era bien distinto. "Estoy decepcionado porque por oportunidades, el resultado es injusto. El campo ha perjudicado mucho más al Español, por su mayor técnica. He visto el vestuario decepcionado, rabioso, diría yo". Sobre el penalty no quiso "mojarse". "Es

una jugada difícil de ver, pero en un campo mojado y por la situación... en el noventa por ciento de los casos no se pita penalty".

EL ESPÍA DE MADRID

En la grada se encontraba Paco Gento, en funciones de ojeador, que estaba sufriendo por cómo se desarrollaban las cosas en el Bernabeu. En la solapa lucía la insignia de oro y brillantes... ¡del Español! "Me la regalaron el día de mi homenaje y había que aprovechar la ocasión para lucirla, ya que me dejan entrar gratis (sonríe). Además el Español es un equipo que siempre me ha caído simpático. ¿Más que el Barça? Como rival sí, pero a mí todos los jugadores me caen bien, les tengo aprecio, por eso he sido futbolista".

De lo visto en el campo dijo: "el terreno estaba muy mal, pero bueno, se ve la posición de los jugadores. Poco se podía hacer. Lo mejor, una ocasión del 9 del Español, Sirakov. Yo voy a llevarme los informes para ganar, pero luego cada partido es distinto".

Independientemente a las elecciones, Gento expresó su preocupación por la temporada del Madrid. "El Real no puede faltar en una competición europea. Tendremos que luchar a muerte por los puntos. Y es que ver al Madrid apeado de Europa... sería muy grave a todos los niveles, incluido el económico".